



Informe Semana de Representación del 14 al 18 de Noviembre **Despacho del Congresista Luis Iberico**

Fundamentación

La semana de representación se constituye en un mecanismo que el Congreso de la República ha establecido con la finalidad de que el congresista mantenga la comunicación con los ciudadanos con el objeto de conocer sus preocupaciones, necesidades y procesarlas de acuerdo a las normas vigentes. En tal sentido este despacho ha desarrollado actividades que han propiciado una comunicación directa con los ciudadanos y ciudadanas así como con autoridades locales que vienen impulsando programas y proyectos a favor de la calidad de vida de la ciudadanía.

Objetivo General

Conocer de forma directa los problemas en los ámbitos sociales, económico de seguridad y desarrollo humano que afectan a la ciudadanía principalmente en los sectores más deprimidos de Lima que permita al congresista realizar su función de representar a la ciudadanía, la función legislativa, de control político y fiscalización ante las diferentes instancias del gobierno.

Objetivos específicos:

- 1.- Conocer propuestas de trabajo que están implementando los Gobiernos Locales a favor de la seguridad ciudadana.
- 2.- Propiciar espacios de diálogo y comunicación con organizaciones sociales, juntas vecinales y micro empresas de diferentes zonas de Lima a fin de conocer su problemática.

Metas

- 1.- Reunión con autoridades locales para conocer los Planes de Seguridad Ciudadana Distrital en Lima norte.
- 2.- Reunión con organizaciones sociales, juntas vecinales y microempresarios de Lima.



Congreso de la República

Actividades

1.-Conocer propuestas de trabajo que están implementando los Gobiernos Locales a favor de la seguridad ciudadana.

Actividad 1

Reunión con alcalde de Independencia Sr. Evans Rodolfo Sifuentes y presentación de Diagnóstico de Seguridad del Distrito.

Actividad 2

Reunión con alcalde de San Martín de Porres Sr. Freddy Ternero y Jefe de Seguridad Ciudadana y presentación de Diagnóstico de Seguridad del Distrito.

Actividad 3

Reunión con alcalde de San Juan de Miraflores Sr. Adolfo Ocampo Vargas y regidores de la comisión de seguridad ciudadana del distrito.

Resultados:

Coordinación con los alcaldes de Lima norte a fin de establecer alianzas estratégicas para promover y fortalecer los planes de seguridad ciudadana de sus respectivas jurisdicciones.

2.- Propiciar espacios de diálogo y comunicación con organizaciones sociales, juntas vecinales y micro empresas de diferentes zonas de Lima a fin de conocer su problemática.

Actividad 1

Reunión con micro y medianos empresarios de la Asociación de Comerciantes “Alfonso Barrantes Lingán” de San Juan de Miraflores.

Actividad 2

Reunión con las coaliciones vecinales de seguridad ciudadana de la zona de Conde de la Vega en el Cercado de Lima y recorrido en puntos críticos y visita a comisaría de Mirones.

Resultados:

Identificación de modelos de gestión de la ciudadanía que contribuyen en la seguridad ciudadana y calidad de vida replicables en otras jurisdicciones.



Visita del congresista Luis Iberico a la Coalición del Cercado de Lima - Mirones



El congresista Luis Iberico observa y comenta con la presidenta de la coalición del Cercado de Lima - Mirones, señora Casilda Antaurco sobre el parque 9 de Diciembre.

Este parque ha sido mejorado por la Municipalidad de Lima con apoyo de la Coalición de Mirones para la ejecución de actividades artísticas y culturales.





Congreso de la República

Leoncio Ludeña, Coalición de Mirones, vocal de la Junta Directiva, explica al congresista Luis Iberico Nuñez la estrategia de Incidencia política en la Comisaría de Mirones, en presencia del mayor de policía César Zárate y la presidenta de la Coalición Mirones.

Resultado: Trabajo conjunto de prevención de drogas para escolares de las escuelas, uso gratuito de auditorio para las reuniones.
La Coalición de Mirones desde el 2009 accede al uso gratuito del auditorio de la Comisaría de mirones



Pablo Ledesma, administrador del parque Soldados del Perú recibe al congresista Luis Iberico y la Coalición de Mirones. En la vista: la presidenta Casilda Antaurco, el técnico de policía Jesús Chávez, Ana Rodríguez y María Lozano.

La institución SERPAR de la Municipalidad de Lima otorga horas gratuitas a jóvenes de la comunidad para que practiquen deporte. Esta actividad se relaciona con la estrategia accesos y barreras, enseñado por CADCA 2010.





Congreso de la República

El congresista Luis Iberico observa el mural informativo de la Coalición de Mirones, en presencia de miembros de la Coalición. En primer plano: Gamaniel Chuquillanqui, Leoncio Iudeña, técnico de policía Jesús Chávez y la técnica de enfermería del parque Soldados del Perú. La información del mural se relaciona con la estrategia Proveer información - CADCA.

